2

31/10/24

OPINIÓN



Dicen por ah<u>í...</u>

» PAN SÍ PUEDE, PERO NO QUIERE. Adriana Dávila precandidata panista fue la única que ganó los debates previos a la elección presidencial defendiendo el caso perdido de Xóchitl, sobre todo a la ex panista ahora morenista Gaby Cuevas. Lástima que no es del cártel inmobiliario, si no sería una excelente presidenta del PAN. Al parecer es requisito indispensable como es la cualidad de Jorge Triana, candidato del oficialismo morenista.

» CÁTEDRAS. El debate sobre los dictámenes de la Suprema Corte sobre la reforma constitucional está equivocado desde el lado del Gobierno, seguramente por razones políticas. La presidenta de Sheinbaum dice que la Corte no puede modificar la Constitución, pero en realidad la Corte solo está determinando si las reformas constitucionales cumplen con los requisitos constitucionales o son leyes arbitrarias.

» PENITENCIAS. La propuesta del episcopado mexicano para que se negocie la paz con los grupos criminales es estropicio político y social que solo indica intereses oscuros de los prelados. Sentarse en una mesa a negociar con delincuentes implicaría la derrota del Estado y la entrega del poder a los criminales, algo que a lo mejor están deseando los sacerdotes para recuperar feligreses.

» CÓMO LO VAN A QUERER. Ahora sí que el doctor constitucionalista Ricardo Monreal Ávila sacó de sus casillas a sus alumnos de posgrado en la UNAM porque está haciendo en la Cámara de Diputados todo lo contrario a lo que dice en sus clases de constitucionalismo académico, y ahora los estudiantes están confundidos entre el derecho constitucional y el derecho político morenista. Por si las dudas, el profesor Monreal ya no va a sus clases en la UNAM.

» CÁLMATE, MOLÉCULA. No hace falta tener acceso a grandes libros de teoría de la seguridad nacional para entender que el terrorismo es el uso de la violencia intimidante contra la sociedad --como los secuestros, los asesinatos y los coches bomba--, pero solo sería terrorismo si planteará objetivos de apropiación del poder político del Estado. Y aquí solo vemos guerras entre delincuentes.

» VAR POLITICO. El INAI como VAR político a favor del derecho a la información de la ciudadanía nació una reforma política de 1978, cristalizó 23 años después con el PAN en la presidencia y hoy Morena lo entierra sin los Santos óleos. Sin el INAI, el Estado regresa a las catacumbas de sus decisiones de poder.

» Digo...,es pregunta: ¿Se imaginan a la ministra Lenia Batres Guadarrama como presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación?



La única basura que veo flotando por allí son sus seguidores



Presidente Biden, tachando de basura a los votantes de Trump.